



CONSEIL POUR LA
PROTECTION
DES MALADES

Montréal, le 14 septembre 2016

Mme Irène Lapierre
Présidente des Auxiliaires bénévoles du
CISSSAT, secteur La Sarre et Macamic

**Quinzième édition du Colloque
du Conseil pour la protection des malades
Le 17 septembre 2016 à l'Hôtel Quality Inn de Rouyn-Noranda**

PRIX CLAUDE-BRUNET

Chère madame Lapierre,

À l'occasion de la tenue du quinzième colloque du Conseil pour la protection des malades, les membres du conseil d'administration sont honorés de décerner le Dixième Prix Claude-Brunet 2016 aux Auxiliaires bénévoles du CISSS de l'Abitibi-Témiscamingue pour :

- leur accueil et leur accompagnement des familles des personnes hospitalisées
- leurs visites aux malades ainsi que leur levée de fonds pour l'équipement de l'hôpital et l'ameublement des chambres en soins palliatifs.
- Pour leur précieuse implication et pour la qualité de leur travail bénévole

Nous sommes fiers de constater le travail remarquable que vous accomplissez chaque jour en tant que bénévoles et surtout votre détermination à faire une différence dans la vie des personnes malades et leurs familles.

Nous vous encourageons à continuer sur cette lancée et à inspirer d'autres organismes.

Dans l'attente de vous rencontrer et de vous remettre le Prix lors du colloque, nous vous prions de recevoir, Chère madame Lapierre, l'expression de nos salutations les plus distinguées.

Le Président-directeur général,

Paul G. Brunet, LL.L, m.a.p., avocat